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市民 声のの

クイズに挑戦しよ
うと思って初めて議会
だよりを全部読みました。
壱岐の事がたくさん解り
ました。 12歳 各学校へ専任の司書が

配置できるように予算がつい
たと伺いましたが、いつ頃配置の
予定でしょうか。他市では既に配置さ
れているようです。長崎県の現状を教
えていただけないでしょうか。 42歳
答▶県内の専任司書の配置は、2011
年の調査では小学校28校、中学校
16校で、離島の学校には配置
されていません。

平成24年度予算概
要とてもくわしくてよか
ったです。議会の方の写真
が載っていましたが女性の方
が少なく、もう少し女性議員
がいたら福祉、子育て事業
について議論できると
思いました。 30歳

住宅用太陽光発電
設備設置補助（１基６万
円）は少ないので、脱原子力発
電のために補助を上げてほしい。
壱岐市の予算がていねいにわかり
易く報告されています。意外と知
らない会計予算があり、今後壱
岐の発展のため何に予算が
必要か理解できました。
　　49歳

市民の声を聞
くことや議会報告
会をすることは非
常に良いことで
す。　 85歳

働く親が多い中、
保育園・幼稚園の全て
で給食があればいいと思
います。
若いママさん達も朝の忙し
い時間を子どもと会話す
る時間にできるかも
…。 46歳

産前産後休暇や育児
休暇などで会社を休み、いざ

復帰しても職場に行きにくい状況
となり、会社から解雇されるなど追い
込まれる。復帰後1年くらいは確実な保
証・条件ができないものか、仕事ができな
いなら子どもは産めません。
壱岐内での母子・父子のみの働きでは子
どもを育てられず親に協力してもらう
事もあるが、親と同居で扶養に入る
と手当が出ないという事など見
直してほしい。　　30歳

夜空の祭典2011（勝本町）

議会だよりクイズの応募の
中で、お寄せいただいたご
意見やご感想をご紹介する
コーナーです。


